## 二の曲輪北馬出の門 「通り初め式」実施について(報告)

平成29年3月28日 (水) と

諏訪原城跡 二の曲輪北馬出の門

参加 58人



復元された門の前に並び、テープカットで完成を祝う 島田市菊川の諏訪原城跡

初め式が開かれた。城 跡整備検討委員会によ

し)城門」の復元工事 のくるわきたうまだ

ると、文化庁の復元検

年に武田勝頼が遠江侵

れたのは全国初とい

進められていた薬医門 史跡「諏訪原城跡」で

路から攻め込んでく びせた場所とみられ とした後の1580年 今回復元された門 徳川家康が攻め落

島田・諏訪原城跡住民ら完成祝う

観光資源として期待 00万円。市は新たな クスノキを使って復元 した。事業費は約21 かった四つの礎石上 北側の発掘調査で見つ に、城跡周辺のスギや 間口約2・2 於。城跡 高さは約3・5以、 ん(五和小5年)は「大 0年以上。 長く愛して では。耐用年数は25 場所になってほしい 元住民ら約60人が参加 後、全国で行われる城 祝った。三浦教授は「今 に門をくぐって完成を 通り初め式には同

静岡新聞 平成29年3月29日 (7K)

## 「諏訪原城跡の門」復元

戦 国の世に思いを巡らせて



め落とした。 た二年後に、家康が攻 戦いで武田氏が衰退し

祝った。 けられている。長篠の 原台地の絶壁を利用し の要衝に位置し、牧之 開かれた通り初め式 れ、二十八日に同所で 原城跡の門が復元さ て複雑な曲線の堀が設 **遠州と駿河を結ぶ交通** て築かれたとされる。 ために武田勝頼によっ で、関係者らが完成を げた島田市菊川の諏訪 徳川氏が攻防を繰り広 諏訪原城は一五七三 戦国時代に武田氏と 徳川家康を攻める

## 武田勝頼が築 家康攻めの際

の加藤理文さんによる 加。テープカットの 解説もあった。 止幸教授と城郭研究者 いた。復元にかかわっ の世に思いを巡らせて た広島大大学院の三浦 後、門をくぐって戦国 住民ら約六十人が参 どを使った。 通り初め式には地元

> 中日新聞 平成29年3月30

料に地元のクスノキな

置や古文書の記述を基 査で分かった礎石の位

に専門家に依頼し、材

島田で通り初め式

の曲輪北馬出」と呼ば

復元されたのは「一

める地点の木組みの門 れる敵の侵入を食い止

で、高さ三・五
が、幅

ー・二
が。市の発掘調